

# PERS

## Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gelar Door to Door System dalam Rangka Cooling System Polri di Desa Caringin

Sukabumi - [SUKABUMI.PERS.OR.ID](http://SUKABUMI.PERS.OR.ID)

Oct 29, 2024 - 14:34



Cisolok, 29 Oktober 2024 – Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok, Aiptu Hidayat, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari Cooling System Polri menjelang pelaksanaan Pilkada serentak 2024. Kegiatan yang berlangsung di Kampung Babakan Manggah, Desa Caringin, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) di wilayah hukum Polsek Cisolok.

Dalam kunjungan tersebut, Aiptu Hidayat berdialog langsung dengan warga serta memberikan sejumlah imbauan kamtibmas untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Warga diingatkan untuk meningkatkan sistem keamanan lingkungan, seperti ronda malam, serta selalu memeriksa kondisi listrik, tabung gas, dan mengunci rumah sebelum meninggalkan tempat tinggal untuk mengantisipasi risiko kebakaran dan pencurian.

Selain itu, anak-anak dan remaja diimbau untuk mengisi waktu luang dengan kegiatan positif, seperti olahraga dan kerja bakti. Aiptu Hidayat juga mengajak masyarakat untuk mendukung pelaksanaan Pilkada yang damai dan kondusif serta menghindari tindakan provokatif dan penyebaran hoaks.

Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd., menjelaskan bahwa kegiatan ini adalah langkah preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada. “Melalui pendekatan langsung kepada masyarakat, kami berharap dapat mengajak warga untuk ikut serta dalam menciptakan suasana yang aman, damai, dan tertib, khususnya menjelang Pilkada. Warga juga kami imbau agar tidak mudah terprovokasi dan selalu mengedepankan dialog dalam menyelesaikan permasalahan,” ujar AKP H. Nandang Herawan.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif, serta mendapat dukungan penuh dari masyarakat setempat. Masyarakat juga diimbau untuk segera melaporkan jika terdapat potensi gangguan kamtibmas melalui nomor hotline Polri #110. Dokumentasi kegiatan turut dilampirkan sebagai bagian dari pelaporan kegiatan ini.